

Hablamos de violencia de machista y su impacto en la infancia en la 3ª Jornada sobre violencia de género del CARME

Una jornada para reflexionar sobre cómo la violencia machista influye en los/as menores y en el vínculo materno-filial.

Por tercer año Vitoria-Gasteiz acogió las terceras jornadas sobre violencia de género que organizamos junto al CARME, el centro de acogida residencial de media estancia que atiende a mujeres víctimas de violencia de género y sus menores a cargo en la capital alavesa.

En esta ocasión el tema de la jornada fue “El impacto de la violencia machista en la infancia y en el vínculo materno-filial”.

Ana Belén Otero, directora de Servicios Sociales de la Diputación Foral de Álava, fue la encargada de abrir esta sesión para dar paso después a la ponencia principal a cargo de **Sheila Melcon López**, psicóloga y terapeuta feminista.

Melcon habló de cómo la violencia machista afecta tanto a las mujeres como a sus hijas e hijos. Su charla llevó por título “Una mirada interseccional a la violencia de género que enfrentan las madres, hijas e hijos”.



“Sheila nos dio un baño de realidad con su ponencia. Nos hizo entender que las mujeres que atendemos no son “sólo” madres, sino que son mujeres. Nos hizo resituarnos en la intervención y poner el foco”, comenta **Garbiñe Llano**, responsable del CARME.

La jornada terminó con una mesa redonda en la que participaron nuestras compañeras del Servicio Foral Hegoak de atención sociojurídica y psicosocial especializada en violencia de género en Álava; el Punto de Encuentro Familiar y compañeras del CARME.

*Área Comunicación
Octubre 2024*